

Istvaan V: Muerte, traición..y confusión(dossiers perdidos IV)

Autor AGRAMAR

martes, 16 de octubre de 2007

Segunda parte

Bueno, esta es la última entrega de los Dossiers Perdidos. Esta última parte es la más confusa de todas, pues ha sufrido muchísimos cambios y todo ha quedado tan liado que creo que nadie, ni los propios miembros de la GW saben exactamente como pasó. Por no coincidir no coinciden y el número ni los nombres de las legiones. Durante la investigación realizada, nos dividimos el trabajo y cada uno de nosotros (mi novia drachen 88, Pazerfaust, Engrah y yo) encontramos una versión diferente y a la vez bastante creíble. Tzeentch debía estar riéndose a carcajadas de mí... El motivo de esta confusión creo que es por que en la primera edición del juego solo se hablaba de unas pocas legiones, más tarde se amplió y se quiso aprovechar para darle el trasfondo más atractivo comercialmente al juego de cartas y por último se intentó tapar los agujeros negros, pero lo hicieron tan mal que quedó así de chapucero. Eso sí lo arreglan diciendo que los eventos de esos días tan lejanos están "ocultos entre las leyendas" y chorradas así. Imaginación no les falta la verdad.

Vamos a ver si se puede sacar algo en limpio, pero va a ser muy complicado...

El Emperador quedó aturdido por la traición de Horus, su hijo predilecto (bueno en las versiones antiguas decía "su mejor general y amigo"...). Durante un mes el Emperador, aturdido, no reaccionó. Mientras a su alrededor estallaba la guerra y las rebeliones y el Imperio se resquebrajaba por las vendettas, la traición y las purgas en todas las asociaciones imperiales, llevada a cabo por la Inquisición.

Después de un mes, el Emperador decidió que había que acabar con Horus, la cabeza de la rebelión y envió a 7 legiones para tomarlo prisionero o acabar directamente con él.

Tardó 180 días (o sea unos 6 meses estándar) en organizar aquella cruzada y durante ese tiempo Horus se dedicó a proclamarse Nuevo Emperador y ganarse nuevos partidarios, llevando el caos a donde era aceptado y la muerte donde era rechazado. Estableció su base en Istvaan V (del cual, que raro! no tenemos ninguna información ni de cómo era o su localización... se dice que era un planeta agrícola... pero no es seguro) Aquí, durante el desembarco, empiezan todas las confusiones:

LAS TROPAS

- Por su parte Horus se sabe que tenía entre 3 y 5 legiones de su parte: la suya propia (Hijos de Horus) y (aquí empieza el baile): Devoradores de mundos, Guardia de la Muerte, Hijos del Emperador (según el trasfondo del juego de cartas) o Legión Alfa (se dice que Horus y Alfarius prepararon juntos el "golpe", Mil Hijos (que después de el Asalto a Prospero, pidieron santuario a Horus, ya que era la única forma de protegerse de la ira imperial), Portadores de la Palabra (la primera de todas en corromperse y en esto estoy de acuerdo con el nuevo trasfondo, la que estaría tras la caída de Horus en el caos) y los Amos de la Noche (pero esta opción no me convence del todo, pienso que se dedicaron a sus campañas genocidas por su cuenta y riesgo).

- Se supone que las legiones atacaron en dos oleadas. Durante mucho tiempo se creyó que las dos legiones que faltaban de los archivos eran dos de las legiones masacradas en el desembarco, pero con los nuevos Index Astartes sabemos que no fue así, pues ahora sabemos que fueron Salamandras (con Vulkan), Manos de Hierro (Manus Ferrum) y la Guardia Cuervo o Implacable (con Corax). Tampoco fueron Legiones completas, pues Manus Ferrum se adelantó con las naves más veloces acompañado por sus veteranos.

- Las legiones que formaban la segunda oleada están un pelín más claras, pero no mucho más: fijo se sabe que una de ellas eran los Guerreros de Hierro, pero las otras 4 bailan otra vez como en caso de las legiones que estaban del lado de Horus, aunque yo estoy convencido de que no estaban ahí en medio ni los Mil Hijos ni los Amos de la Noche.

- Lo único verdaderamente claro es que allí no estuvieron ni: Lobos Espaciales, ni Ángeles Oscuros, ni Sangrientos, ni los Puños Imperiales, ni los Cicatrices blancas ni los Ultramarines.

ACTOS PREVIOS

Si siguiéramos con el trasfondo según el juego de cartas, hubo un intento de negociación por vías pacíficas, dirigidos por un tal Duque Mortecher por el lado imperial. Imaginaos como acabaría... En el juego de cartas, Fulgrim, ya del lado de Horus intenta convencer a Manus Ferrum de que se una a su causa:

"¡Unete a nosotros! Te doy esta última oportunidad porque eres para mí como un hermano, además de un amigo, aunque la última vez casi me matas" (¡ Esta parte me deja patidifuso...)-dijo Fulgrim.

“Nunca jamás me unire a vosotros”; exclama iracundo Manus.

“Tu ya estás muerto, Manus. Tengo más fuerzas que tu y más están de camino más deseosos de unirse a nosotros”; proclama Fulgrim

Y Manus : “Mientes”;

LA BATALLA

Bueno , la versión que más datos da es la más nueva, pero contradice totalmente la más vieja. La más vieja dice que las 3 primeras asaltaron a Horus y sus tropas, pero que sufrieron unas bajas muy grandes al desembarcar y luego sobre la superficie del planeta. Se vieron obligadas a retroceder hasta las zonas de desembarco fortificadas por los Guerreros de Hierro, pero son pillados en un mortal fuego cruzado entre las tropas de Horus y la segunda oleada “leal”. Horus de laguna forma se las había arreglado para corromper a las unidades de la segunda oleada. Se dice que solo 5 marines sobreviven llevándose, además , la semiente genética de sus hermanos caídos y transportar la noticia de la derrota al Emperador.

En la versión nueva extraída de el juego de cartas y de los index astartes dice lo siguiente:

Ferrus al volver a sus líneas ordena sus veteranos cargar de frente contra las líneas enemigas, pese a Vulkan y Corax aconsejan paciencia. Ferrus le desolle , puesto furioso con la debilidad de Horus y los demás que han caído en el caos y quiere acabar con ellos personalmente. La batalla se convierte en un baño de sangre cuando los leales cargan contra el enemigo. Ferrus reta a Horus pero le responde Fulgrim. Durante el duelo Fulgrim decapita de un tajo a Ferrus. Y los veteranos de los Manos de Hierro mueren protegiendo a su primarca, sin retroceder ni un centímetro. Los Salamandras y la Guardia Cuervo se retiran hacia las posiciones originales perseguidas por un Fulgrim enloquecido y el resto de tropas de rebeldes. Alcanza a Corax y casi lo mata, pero logra escapar con terribles heridas gracias al valiente sacrificio de sus tropas. Por encima de sus cabezas los traidores consiguen superioridad aérea y el Terminus est, al mando de Typhon (osea Typhus) destruye el buque insignia de la Guardia Cuervo, la Sombra del Emperador, mientras El Conquistador , la nave capitana de Angron y el resto de la flota traidora destruye o dispersa al resto de la flota leal, impidiéndoles la evacuación. Cuando llegan a las líneas “leales” Vulkan y Corax se dan cuenta de que son traicionados y encabezados por los Guerreros de hierro, la segunda oleada abre fuego contra ellos, para luego lanzarse a la carga y pillar en un letal fuego cruzado a las vapuleadas tropas leales.

EL FINAL

Según la versión antigua solo sobrevivieron 5 marines leales que rescataron simiente genética de sus hermanos caídos y pudieron informar al Emperador del desastre.

Según la versión nueva sobreviven un puñado de Salamandras y de Guardia del Cuervo además de Corax. De Vulkan no se sabe nada y desaparece de la historia, unos dicen que muerto , otros que cae prisionero del caos, pero el caso es que ni el Index Astartes de los Salamandras nos aclara nada, es más salvo por el episodio de cómo Vulkan lego a Nocturne y su encuentro con el emperador no se sabe apenas nada de su historia pre-Herejía. El cuerpo de de Manus no aparece y algunas fuentes , según el I.A de los Manos de Hierro se dice que sobrevivió(!) y está en Marte donde le “curaron”; , aunque esto es negado con violencia por los Manos de Hierro y sus Sucesores. Según el Index Astartes de la Legión Alfa se dice que los leales sufrieron unas bajas cercanas o superiores a los 30000 hombres mientras que los traidores solo perdieron un millar escaso.

Además de esto hay un montón de rumores:

-Los que escaparon fue por que Horus les dejó ir, para que propagaran la noticia de la derrota.

-Que Fulgrim fue desfigurado por Manus y por eso se tiro como un loco al combate, hasta que Slaanesh lo volvió bello otra vez.

-Que Vulkan sobrevivió a la Herejía para luego irse al Ojo del Terror como Corax, Russ y demás.

-Que a Vulkan lo mata Doombreed después de 400 años terminada la Herejía.

Es decir que si lo separamos en diferentes trozos y vamos uniendo trozos de una versión y de otra, cada vez sacamos una historia diferente y a la vez bastante creíble.

Lo único que es seguro es que después de reforzar sus filas con más tropas, la vez que debilitaba las del Emperador, Horus decidió atacar el objetivo primordial: La TIERRA.

Aquí terminan mis Dossiers. Quiero agradecer a todas las personas que me han ayudado, mucho o poco a relajar este trabajo. Son muchas para nombrarlas a todas (ocuparía todo un folio jejeje), ellos ya saben quienes son. A los demás, espero que los halláis disfrutado.